

Junta General de Accionistas de Inditex 2022

Arteixo, 12 de julio de 2022

/ La Junta de Accionistas de Inditex aprobó en su reunión de hoy las cuentas anuales correspondientes al ejercicio 2021 y la distribución de un dividendo total de 0,93 euros por acción.

/ La Junta ratificó también el nombramiento de Marta Ortega Pérez como presidenta del Grupo y de Óscar García Maceiras como consejero delegado, efectivos desde el 1 de abril de 2022 y 30 de noviembre de 2021, respectivamente.

/ En su intervención ante los accionistas, la presidenta de Inditex, Marta Ortega Pérez, afirmó: "Tenemos en nuestras manos una tremenda responsabilidad y un gran futuro por delante, que nos obliga a dar lo mejor de nosotros mismos. [...] Somos responsables ante la sociedad y debemos, pero sobre todo queremos, generar un impacto positivo. No sólo en el presente, también en la herencia que dejamos para el futuro".

/ Óscar García Maceiras aseguró que "nuestro modelo de negocio se encuentra actualmente a pleno rendimiento y tenemos un enorme potencial de desarrollo futuro, gracias a un excelente desempeño comercial basado en los factores diferenciales de Inditex: nuestra propuesta de moda, la experiencia de compra que proporcionamos a nuestros clientes, la apuesta firme por la sostenibilidad y el compromiso de nuestros equipos".

/ Inditex anuncia su primera operación de entrada en el capital de una start-up innovadora, CIRC, que impulsa una tecnología de reciclaje de carácter disruptivo. Por esta vía, Inditex apoya el desarrollo de una tecnología que permitirá reciclar productos textiles compuestos por mezclas de distintos materiales, con el objetivo de generar nuevas fibras sostenibles para la industria textil.

La Junta General de Accionistas de Inditex, reunida hoy en la sede de la compañía en Arteixo, aprobó las cuentas del ejercicio 2021 y la distribución de un dividendo total de 0,93 euros por acción. La Junta ratificó también el nombramiento de Marta Ortega Pérez como presidenta de Inditex y de Óscar García Maceiras como consejero delegado, efectivos desde el 1 de abril de 2022 y 30 de noviembre de 2021, respectivamente.

En su intervención ante los accionistas reunidos hoy en Junta General, Marta Ortega Pérez agradeció la confianza del Consejo de Administración y del conjunto de la empresa y aseguró que, más allá de su desempeño económico: "Inditex siempre ha sido, antes que cualquier otra cosa, personas. Personas que trabajan con mucha dedicación para alcanzar

metas. Personas que jamás se rinden, personas que no se conforman y que buscan siempre mejorar en todo lo que hacen".

La presidenta de Inditex finalizó su intervención afirmando que: "Inditex es el deseo continuo de acercar la emoción y la belleza de la moda a millones de personas en todo el mundo. Es el lugar en el que he crecido, personal y profesionalmente, y donde siempre he querido estar".

Y añadió: "Es la fuente de los valores que comparto, es el proyecto al que, con su confianza, seguiré dedicando todo mi esfuerzo. Con la responsabilidad y el talento de todos nuestros compañeros, estaremos preparados para afrontar los retos que nos traiga el futuro".

INDITEX

Por su parte, el consejero delegado, Óscar García Maceiras, inició sus palabras mencionando que "somos una empresa de moda que apela a la emoción a través de la creatividad, el diseño, la calidad de nuestros productos, la sostenibilidad de nuestra actividad, la belleza de nuestras tiendas y la excelencia en la experiencia de compra, gracias a la innovación constante y a la dedicación de nuestros empleados, apasionados por su trabajo".

En su presentación a los accionistas se ha referido tanto a los resultados del ejercicio 2021 como a los alcanzados en el primer trimestre del presente ejercicio, atribuyendo el crecimiento y la rentabilidad de las operaciones del grupo a los factores diferenciales de su actividad, en un contexto complejo y un sector que vive una profunda transformación, "que aspiramos a liderar".

Óscar García Maceiras destacó que Inditex seguirá "dando respuesta a aquello que ustedes, señores accionistas, nuestros clientes, nuestros empleados y las comunidades nos demandan, que es un impacto positivo en nuestro entorno, seguir fomentando la diversidad y la inclusión, potenciando el talento de nuestros equipos, mejorando constantemente nuestra cadena de suministro y colaborando con la comunidad. Y todo ello lo vamos a seguir haciendo conforme a nuestro ADN de humildad y de prudencia, pero de extraordinaria ambición".

Entrada en el capital en una start-up disruptiva de reciclaje

En el ámbito de la innovación y la decidida apuesta por la sostenibilidad, el consejero delegado de Inditex anunció hoy la entrada del Grupo en el capital de CIRC, una start-up innovadora que impulsa una tecnología disruptiva de reciclaje. Esta tecnología permitirá resolver uno de los retos a los que se enfrenta la industria textil: el reciclaje de productos textiles compuestos por mezclas de distintos materiales, como el poliéster y el algodón, con el objetivo de generar nuevas fibras sostenibles para su utilización por la industria textil.

Inditex ha participado de forma activa en una ronda de financiación en la que CIRC ha logrado un significativo respaldo por parte de inversores relevantes que abre la vía al escalado industrial de esta tecnología. Esta toma de participación es la primera acción de esta naturaleza que realiza Inditex, en el marco de su Sustainability Innovation Hub, y abre esta posibilidad como vía de estímulo por parte del Grupo a la innovación tecnológica. Mediante esta fórmula, Inditex aporta su experiencia y posicionamiento para acelerar el escalado de soluciones dirigidas a avanzar en la circularidad de su modelo de negocio.

Agricultura regenerativa

Durante la Junta se repasaron también las principales iniciativas de inversión social realizadas por Inditex, que han alcanzado a casi ocho millones de beneficiarios desde 2019, superando un año antes de lo previsto el objetivo de beneficiar a seis millones de personas en el periodo 2019-2022

Entre los proyectos que mencionó el consejero delegado en su presentación destaca la participación de Inditex como socio en el programa Regenerative Production Landscape Collaborative (RPLC), en el que colaboran la Fundación Laudes, IDH The Sustainable Trade Initiative, WWF India, Action Social Advancement (ASA) y otras marcas, actores del gobierno, el sector privado y sector civil, para impulsar la agricultura regenerativa, la restauración de ecosistemas y el bienestar de las comunidades en una zona de 300.000 hectáreas en los estados de Madhya Pradesh y Odisha (India).

Esta apuesta por la agricultura regenerativa y restauradora se traducirá en la mejora de la calidad del suelo y la biodiversidad de la zona, la optimización de la gestión del agua y la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero procedentes de la agricultura, entre otros impactos ambientales. Además, el proyecto tiene un importante enfoque social, ya que mejorará la vida de más de 75.000 familias de agricultores y de sus comunidades.

Dividendos

La Junta aprobó la propuesta del Consejo de Administración de repartir un dividendo total de 0,93 euros por acción. El 1 de mayo de 2022, fueron distribuidos 0,465 euros y otros 0,465 euros serán distribuidos el 2 de noviembre de 2022. Adicionalmente, se reiteró el compromiso del Consejo de Administración de proponer un dividendo extraordinario de 0,40 euros por acción, que se sumará al dividendo ordinario del ejercicio 2022, a distribuir en el ejercicio 2023.

Para más información:
INDITEX
Dirección de Comunicación y Relaciones Institucionales
+34 981 185 400
comunicacion@inditex.com

INDITEX